



## Post aus Haus Georg

April 2025

Liebe Haus Georg Eltern,

Ich hoffe, Sie hatten alle schöne Ferien und haben mit ihrer Familie eine erholsame Zeit verbracht. Jetzt heißt es für alle Schülerinnen und Schüler fleißig weiter zu lernen und sich auf die letzten zwei Monate vor den Sommerferien zu konzentrieren. Gerne teile ich mit Ihnen wieder einige Eindrücke aus dem Hausleben der letzten Wochen sowie einige Informationen für die nächsten Monate.



### Wichtige Daten im Georg-Kalender

#### Quintaner-Verabschiedung

Am **04.06.2025** werden wir mit dem gesamten Juvenat die Quintaner-Verabschiedung feiern. An dem Tag endet für die Sextaner das Tagesinternat ganz normal um 18:30 Uhr, während die Quintaner dann im Anschluss auf der Gaesdonck übernachten dürfen. Den Nachmittag verbringen aber alle tagesinternen Sextaner und Quinaner gemeinsam mit einem kleinen Programm sowie einem gemeinsamen Grillfest. Im Anschluss fahren die Sextaner nach Hause und für die Quintaner beginnt dann noch ein kleines entspanntes Abendprogramm. Ich bitte die Eltern unserer Quintanerinnen mir frühzeitig mitzuteilen, ob Ihre Tochter auf der Gaesdonck übernachten wird oder wann Sie sie abholen würden.

## Gaesdoncker Campusfest 2025

Wie Sie vermutlich schon mitbekommen haben, findet am **17.05.2025** unser diesjähriges Campusfest auf der Gaesdonck statt. Die Teilnahme und Mithilfe an diesem Tag ist für alle internen und tagesinternen Schülerinnen und Schüler verpflichtend. Die Busse kommen an diesem Tag gegen 10:50 Uhr an der Gaesdonck an und fahren um 17:00 Uhr wieder ab. Den Schülerinnen und Schülern werden individuelle Aufgaben zugeteilt, für die sie an dem Tag verantwortlich sind.

Der Ablaufplan mit den wichtigsten Stationen:

11.30 Uhr	Infoveranstaltung Aula / Mittagessen für Schülerinnen und Schüler (inklusive Kinder-College)
12.00 Uhr	Eröffnung der Spielstraße
13.00 Uhr	Führung Unterstufe (Juvenat)
14.00 Uhr	Führung Mittel- und Oberstufe
15.00 Uhr	Abgabe der Gaesdonck Really
15.30 Uhr	Verlosung
16.00 Uhr	Gottesdienst
17.00 Uhr	Abfahrt der Busse

## Georg-Hausleben



Die Mädchen haben das schöne Wetter am Anfang des Monats genutzt, um viel draußen zu spielen. In der Studierzeit wurden allerdings erst einmal die selbstgemachten Schokocrossies probiert (natürlich erst, als alle Hausaufgaben fertig waren).



## Taschengeld

In den letzten Wochen ist mir aufgefallen, dass einige Mädchen sehr viel Taschengeld dabei hatten und sich Unmengen an Süßigkeiten am Kiosk gekauft haben. Viele Mädchen kaufen sich fast täglich mehrere Süßigkeiten oder Chips und verschenken diese dann oder essen sie direkt noch an dem Tag. Damit der Konsum keine Überhand nimmt, möchte ich Sie darum bitten, dass Sie Ihrer Tochter **nur Summen im Kleingeldrahmen** mitgeben.

## Theater



Im Rahmen ihrer Abschlussarbeit gestaltete Frau Noltze gemeinsam mit einigen Mädchen ein Theaterprojekt. Mit viel Freude, Kreativität und großem Engagement entwickelten und probten die Mädchen ihr eigenes Stück. Kurz vor den Osterferien wurde das Ergebnis schließlich stolz in der Aula aufgeführt. Es war schön zu sehen, mit wie viel Begeisterung und Teamgeist die Mädchen dabei waren. Die Fotos zeigen einige schöne Eindrücke von den Proben und der Aufführung.

Die Mädchen können wirklich sehr stolz auf ihre Leistung sein!



### Osterrallye

Vor den Osterferien haben wir mit dem gesamten Juvenat eine Osterrallye veranstaltet. In kleinen Gruppen eiferten die Kinder bei verschiedensten Aufgaben wie Eierlauf, einem Osterquiz, einer Ostereiersuche und vielem mehr darum, die Schnellsten zu sein und so Punkte zu sammeln. Alles in allem haben wir mit den Mädchen und Jungen einen schönen gemeinsamen Abschluss vor den Ferien erlebt.





*Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus*

**Karina Lachmann**  
Internatspädagogin Haus Georg